

UltraContact NXT gewinnt Nachhaltigkeitspreis bei den SAS Innovation Awards 2023

- **Bisher nachhaltigster Serienpneu von Continental überzeugt bei den Innovation Awards 2023 der Swiss Automotive Show (SAS) im Bereich «Nachhaltige Entwicklung/Umwelt»**
- **UltraContact NXT besteht bis zu zu 65 Prozent aus nachwachsenden, wiederverwerteten und ISCC PLUS Massenbilanz-zertifizierten Materialien**
- **Awardgewinn würdigt ambitionierte Nachhaltigkeitsziele von Continental: Leadership im Bereich Klimaschutz**

Dietikon, 7. September 2023. «Ultra ist mehr» – davon konnte der UltraContact NXT auch die Jury des SAS Innovation Awards 2023 überzeugen. Er wurde auf der 6. Swiss Automotive Show am 31.08.2023 in der Kategorie «Nachhaltige Entwicklung/Umwelt» als Gewinner ausgezeichnet. Der bisher nachhaltigste Serienpneu von Continental besteht zu einem besonders hohen Anteil aus umweltschonenden Materialien: Davon sind 32 Prozent nachwachsend und fünf Prozent wiederverwertet. Weitere 28 Prozent sind ISCC PLUS Massenbilanz-zertifizierte Materialien aus biologischen, biologisch-zirkulären und zirkulären Rohstoffen. Ausserdem verfügen alle 19 erhältlichen Pneu-Grössen für den UltraContact NXT über beste EU-Reifelabel-Bewertungen bei Rollwiderstand, Nassbremsen und Aussengeräusch.

«Continental hat sich beim Thema Umwelt selbst sehr ambitionierte Ziele gesetzt», sagt Daniel Freund, CEO der Continental Suisse SA und Head of Subregion Alps CH/AT bei Continental. «Dabei verfolgen wir einen ganzheitlichen Ansatz – vom Produktdesign umweltschonender Pneus, wie dem UltraContact NXT, bis zur konsequenten Reduzierung von Emissionen in der Lieferkette. Mein Dank gilt unserem ehrgeizigen Team und der Jury für die Würdigung unserer langjährigen Innovationsarbeit im Nachhaltigkeitsbereich».

Ganzheitlicher Ansatz für mehr Nachhaltigkeit

Seit mehr als zehn Jahren nimmt Continental an der jährlichen Berichterstattung und Offenlegung klimaschutzrelevanter Daten für die Bewertung durch das Internationale Nachhaltigkeits-Rating CDP (Carbon Disclosure Project) teil. Ausserdem hat das Technologieunternehmen 2023 den vierten Co-Vorsitz des Tire Industry Projects (TIP) übernommen. Die Initiative führender Reifenhersteller ist das wichtigste globale Forum der Reifenindustrie zu Nachhaltigkeitsthemen. Mit Blick auf mehr Nachhaltigkeit beim Produktdesign setzte Continental bereits mit der Vorstellung des «Conti GreenConcept» auf der IAA 2021 Massstäbe für die Entwicklung nachhaltiger Reifenkonzepte.

Die SAS Innovation Awards werden jährlich auf der Swiss Automotive Show von der Swiss Automotive Group verliehen. Dabei prämiert eine Jury aus erfahrenen Fachleuten der Automobilbranche die innovativsten Produkte, Dienstleistungen und Technologien der Messeaussteller in den Kategorien «Produktivität», «Sicherheit» und «Nachhaltige Entwicklung/Umwelt».

Continental entwickelt wegweisende Technologien und Dienste für die nachhaltige und vernetzte Mobilität der Menschen und ihrer Güter. Das 1871 gegründete Technologieunternehmen bietet sichere, effiziente, intelligente und erschwingliche Lösungen für Fahrzeuge, Maschinen, Verkehr und Transport. Continental erzielte 2022 einen Umsatz von 39,4 Milliarden Euro und beschäftigt aktuell rund 200.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in 57 Ländern und Märkten.

Der **Unternehmensbereich Tires** verfügt über 24 Produktions- und Entwicklungsstandorte weltweit. Continental ist einer der führenden Reifenhersteller und erzielte im Geschäftsjahr 2022 in diesem Unternehmensbereich mit 57.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen Umsatz in Höhe von 14 Milliarden Euro. Continental ist einer der Technologieführer im Bereich der Reifenproduktion und bietet eine breite Produktpalette für Personenkraftwagen, Nutz- und Spezialfahrzeuge sowie Zweiräder an. Durch kontinuierliche Investitionen in Forschung und Entwicklung leistet Continental einen wichtigen Beitrag zu sicherer, wirtschaftlicher und ökologisch effizienter Mobilität. Das Portfolio des Reifenbereichs umfasst dazu Dienstleistungen für den Reifenhandel und für Flottenanwendungen sowie digitale Managementsysteme für Reifen.

Kontakt für Journalisten

Renata Wiederkehr
Manager Events, Sponsoring, PR
Subregion Alps CH/AT

Continental Suisse SA
Telefon: + 41 (0) 44 745 56 55
E-Mail: renata.wiederkehr@conti.de
www.continental-reifen.ch

Diese Pressemitteilung ist in den folgenden Sprachen verfügbar: Deutsch, Französisch

Webseite:	www.continental-reifen.ch
Presseportal:	www.continental-presse.de
Mediathek:	www.continental.de/mediathek

Bilder und Bildunterschriften



Continental_SAS-Innovation-Award

Von links nach rechts: Salvatore Rizzuti, Gebietsleiter Reifenfachhandel, Patrick Niffeler, Key Account Manager, und Marco Domingues, Verantwortlicher ContiWheels Schweiz, Spare Parts & controlled distributors Reifen, vor dem UltraContact NXT, der mit dem SAS Innovation Award 2023 in der Kategorie «Nachhaltige Entwicklung/Umwelt» ausgezeichnet wurde.



Continental_PP_UltrContactNXT

Der UltraContact NXT ist der bislang nachhaltigste Serienreifen von Continental. Er basiert bis zu 65 Prozent auf nachwachsenden, wiederverwerteten und Massenbilanz-zertifizierten Materialien.